



# LEMBAR PENGESAHAN

---

**Proyek Akhir Sarjana yang berjudul:**  
*Bachelor Final Project entitled:*

\_\_\_\_\_  
\_\_\_\_\_

**Oleh / By:**

**Nama Lengkap Mahasiswa : Dryo Ahmad Belanof**

*Students' Full Name*

**Nomor Mahasiswa :11512302**

*Student Identification Number*

**Telah diuji dan disetujui pada:**

*Has been evaluated and agreed on:*

**Yogyakarta, tanggal:**

*Yogyakarta, date:*

**Pembimbing:**  
*Supervisor:*

**Jarwa Prasetya Sih Handoko. S.T., Msc., IAI**

Tandatangan

( )

**Penguji:**  
*Jury:*

**Ir. Suparwoko MURP., Ph.D.**

Tandatangan

( )

**Diketahui oleh:**  
*Acknowledged by:*

**Ketua Jurusan**

**Arsitektur:**

*Head of Department :*

**Noor Cholis Idham, S.T., M.Arch., Ph.D.**

Tandatangan

( )

## CATATAN DOSEN PEMBIMBING

Berikut adalah penilaian buku laporan akhir Proyek Akhir Sarjana :

Nama Mahasiswa :Dryo Ahmad Belanof

Nomor Mahasiswa :11512302

Judul Proyek Akhir Sarjana :

SAGAN COMMUNITY CENTRE DI WILAYAH GONDOKUSUMAN  
(Water Conservation sebagai dasar metode perancangan)

Kualitas Buku Laporan Akhir PAS : **Kurang, Sedang, Baik, Baik Sekali** \*

Sehingga **Direkomendasikan** / **Tidak Direkomendasikan** \* untuk menjadi acuan produk Proyek Akhir Sarjana.

**\*) Mohon dilingkari**

Yogyakarta, tanggal \_\_\_\_\_

Dosen Pembimbing

( Jarwa Prasetya Sih Handoko. S.T., Msc., IAI )

## **PERNYATAAN KEASLIAN KARYA**

Saya menyatakan bahwa seluruh bagian karya ini adalah karya sendiri kecuali karya yang disebut referensinya dan tidak ada bantuan dari pihak lain baik seluruhnya ataupun sebagian dalam proses pembuatannya. Saya juga menyatakan tidak ada konflik hak kepemilikan intelektual atas karya ini dan menyerahkan kepada Jurusan Arsitektur Universitas Islam Indonesia untuk digunakan bagi kepentingan pendidikan dan publikasi.

Yogyakarta, tanggal \_\_\_\_\_

( Dryo Ahmad Belanof )

## KATA PENGANTAR ATAU UCAPAN TERIMA KASIH



*Assalamu 'alaikum Wr Wb*

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji syukur kehadiran ALLAH SWT, Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya, dan dengan pertolongan-Nya lah sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Proyek Akhir Sarjana ini. Tak lupa shalawat serta beriring salam penulis panjatkan kepada junjungan Nabi Besar Muhammad SAW.

Penulisan Proyek Akhir Sarjana ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh derajat kesarjanaan Strata-1 (S1) pada program studi arsitektur, di fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia. Namun bukan berarti sebuah akhir dari perjuangan bagi penulis dalam menimba ilmu, melainkan sebuah bekal pengalaman dan proses pembelajaran bagi penulis untuk berada pada lingkup kehidupan yang lebih luas, dan yang akan jauh lebih banyak tantangan.

Penyelesaian Proyek Akhir Sarjana ini sejatinya tidak berjalan sendiri dan tidak akan bisa berjalan sendiri tanpa adanya dukungan moril dan materil. Dalam proses pengerjaan ini penulis banyak mendapat dukungan, bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak, untuk itu perkenankan lah penulis mengucapkan terimakasih kepada yang terhormat :

1. Keluargaku tercinta, ibunda Elvy Suwarny yang selalu mendoakan serta selalu memberi motivasi terbesar kepada penulis dan ayahanda penulis Ir.ismail M.Z yang selalu menjadi inspirator dan panutan dalam hidup penulis,. Terima Kasih atas doa, nasihat dan dukungan dalam bentuk apapun untuk segera menyelesaikan Proyek Akhir Sarjana ini.

2. Bapak Noor Cholis Idham, ST., M.Arch., Ph.D selaku ketua jurusan Arsitektur, Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Islam Indonesia.
3. Bapak Jarwa Prasetya Sih Handoko. S.T., Msc., IAI. Selaku dosen pembimbing yang telah memberi waktu, harapan, ilmu, arahan serta bimbingan dan dukungan penyusunan Proyek Akhir Sarjana ini hingga selesai.
4. Bapak Ir. Suparwoko MURP., Ph.D.\_Selaku dosen penguji yang telah memberikan banyak masukan dan kritik saran yang membangun yang sangat bermanfaat bagi penulis dalam memperbaiki laporan Proyek Akhir Sarjana Ini.
5. Bapak/Ibu dosen Arsitektur UII yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu, yang telah memberikan ilmu yang sangat bermanfaat, sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Proyek Akhir Sarjana ini dengan kendala seminimal mungkin.
6. Sahabat-sahabatku tercinta, tersayang, tergilgila Kepret, Icam, Cito, Erdi, Dayat, Kevin, Budi yang membuat hidup penuh warna.terkhusus untuk Tridasa Putri Lestari yang selalu membantu, mendukung, tempat berbagi, dan motivasi selama ini. Terimakasih
7. Teman seperjuangan, selepas dari jenjang kuliah semoga kita selalu dipertemukan dengan keadaan sebaik-baiknya, Arga, Palkon, Becek dan seluruh keluarga besar arsitektur UII 2011. See you on top!!!
8. Kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu, yang membantu penulis dari awal sampai akhir dalam proses pengerjaan Proyek Akhir sarjana ini.